
     
  Assemblée Générale du 01/10/2021 

Procès verbal de l’exercice 
        du 01/07/2020 au 30/06/2021 

 
 

   L’assemblée générale a été déclarée ouverte Vendredi 1 octobre 2021 à 14H. 
 
     Sur 158 membres (128 licenciés et 30 sympathisants), sont présents : 70, représentés :26. 
A)  Rapport moral 
Mot de la présidente : 
Une pensée toute particulière pour ceux qui nous ont quittés cette année : Jocelyne Ildefonsse, 
Dominique Richou, Marie-José Merceron, Michèle Joassin, Jean-François Durieux, Gisèle Charles, 
Jean Lemoine, René Tantôt, M.Th Piro et Jim Cot. 
Philippe Humeau remercie les personnes qui ont accompagné Jim Cot pendant ses 17 ans de 
présidence, ainsi que Colette qui y a consacré beaucoup de son temps.  
Le conseil d’administration du club a tenu à marquer cette période faste du club en rendant un 
hommage particulier à quelqu’un que nous qualifierons de « grand président ».  
Sa période « bridge » a commencé en 1985, il s’est très rapidement investi en tant que membre du 
bureau puis par 17 ans de présidence. Il a reçu la médaille de bronze de la fédération pour son 
implication dans le bridge. Sous sa houlette le club est devenu un des principaux clubs du comité. Sa 
principale action fut la construction et la mise en service du magnifique club dans lequel nous nous 
trouvons. Ce n’est pas sans difficulté qu’il réussit à trouver le terrain et à faire construire notre club 
entre 1998 et 2000. Propriétaire de ces locaux, c’est une fierté pour notre club. 
C’est pourquoi nous avons décidé de nommer la grande salle du club à son nom : « salle Jim Cot ». 
Colette Cot a vivement remercié le conseil d’administration d’avoir pensé à Jim et elle en a profité 
pour remercier toutes les bonnes volontés qui ont aidé Jim pour s’occuper du club pendant ces 
années de présidence. 
Constat de l’année 2020, 2021 : baisse notoire des adhérents en grande partie due au COVID : pas de 
tournois galettes des rois, crêpes, golf-bridge, Noël etc…fermeture du club environ 6 mois. 
Réouverture du club fin juin avec toutes les barrières sanitaires. 
Merci aux arbitres qui sont venus parfois pour 3 tables. Tout le monde a fait des efforts. 
Grâce à cette bonne volonté on va pouvoir remettre le tournoi du mardi après-midi et ne garder que 
le tournoi du mardi soir sur real-bridge. Il y a une volonté très nette de vouloir se retrouver et de 
créer une dynamique au sein du club. 
Pas de commission des litiges cette année bien évidemment. 
Par contre il serait bien que les joueurs et joueuses qui n’ont pas de gros problèmes de santé fassent 
un effort pour laisser les places à ceux qui en ont ! 
 Les suggestions sont toujours les bienvenues. 
Vote à main levée : personne contre, 1 abstention. Le rapport moral est accepté à l’unanimité moins 
1 voix. 
Ecole de bridge :  Philippe Humeau explique que cette année, malgré le COVID, les enseignants ont 
utilisé les techniques modernes (visioconférences, BBO, etc..) ce qui leur a permis de continuer à 
travailler avec un groupe de 25 à 30 élèves. 
La mise en place sur internet des tournois « RealBridge » nous a permis aussi d’organiser 3 tournois 
« débutants-confirmés », tournois qui ont bien fonctionnés. Cela a permis aussi à 2élèves : Pascal 
Szlydkowsky et Jean Dujon de participer à la finale d’espérance par paire. 2 tournois 3 et 4èmes 
séries ont été aussi organisés. 
Nous espérons vivement que l’école de bridge va retrouver ses marques, un effort doit être fait pour 
recruter. 



 
 
Malheureusement la remise en route du club est très chronophage et nous laisse actuellement peu de 
temps pour nous lancer dans de vastes opérations. 
Les tournois quadrettes sur BBO se sont aussi très bien passéset dès que la fédération a mis en place 
« RealBridge » avec formation des arbitres cela a permis de conserver des liens tout en étant d’un 
rapport financier non négligeable : 
2500€ sont rentrés au club grâce aux tournois internet. 
 
B)  Rapport financier présenté par Anne-Marie Duchillier . 
Cette année les dépenses ont été, bien évidemment, supérieures aux recettes (pas de recettes entre le 
15 mars et le 01 juillet).  
Au compte de résultats 2021 on enregistre au 31 mai 2021 : 
 17586.96 au titre des produits.   
 21426.38 au titre des charges,   
L’exercice budgétaire se traduit par un solde négatif de 3839.42€. 
Le solde bancaire au 31/05 est de 42502.85€ auquel s’ajoute : 419.39€ reversés au titre de l’activité 
partielle, et du reversement du comité de 45.80€ mais dont il faut soustraire 225.33€ correspondant à 
l’activité partielle et salaire de mai de Dominicka. Soit un solde bancaire de 42318.79€ 
Approbation des comptes est donné pour le bilan financier, à l’unanimité.  
 
L’assemblée générale est déclarée close à 15H15. 
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